TERMINE DER MUSIKSCHULE

Oktober

Mi 07.10. 18 Uhr, Studio

Podium Musikschule Vorspiel aller Klassen

Sa 24.10. 15 Uhr und 16 Uhr, Studio

Vorspiel der Klarinetten- und

Saxophonklasse Wolfgang Peter

November

Mo 09.11. 18 Uhr, Studio

Podium Musikschule Vorspiel aller Klassen

Fr 20.11. 18.30 Uhr, Studio

Vorspiel der Violinklasse

Diana Poppei

Fr 27.11. 18 Uhr, Studio

Vorspiel der Klavierklasse

Janice Meier

Dezember

Fr 04.12. 18 Uhr und 19 Uhr Studio

Vorspiel der Akkordeon- Keyboard

und Blockflötenklasse Waltraud Epple-Holom

Sa 05.12. 18 Uhr, Stiftskirche

Adventskonzert

Kantorei und Musikschule

Di 08.12. 18 Uhr, Studio

Podium Musikschule Vorspiel aller Klassen

So 13.12. 15 Uhr und 17 Uhr, St. Martin

Jahresabschlusskonzert mit Ensembles der Musikschule

AUS DEM MUSIKSCHULLEBEN

Wir freuen uns sehr, dass das neue Schuljahr im Präsenzunterricht startet! Es tut gut, dass nach der langen Stille in unserer Musikschule wieder Musik zu hören ist und unsere Schülerinnen und Schüler das Haus beleben!

Weiterhin gelten umfangreiche Corona-Auflagen. Dennoch sind wir überzeugt, dass wir die Situation gemeinsam weiterhin gut bewältigen werden.

Der Unterricht erfolgt unter den Auflagen des Hygieneplans der Musikschule Herrenberg Grundlagen sind die jeweils gültige Corona-Verordnung der Landesregierung und die Verordnung des Kultus- und Sozial-ministeriums für Musikschulen.

In der Sitzung am 28.07.2020 hat der Gemeinderat beschlossen, dass die Stadt Herrenberg auf die ausgesetzten bzw. reduzierten Monatsentgelte April bis einschließlich Juni endgültig verzichtet. Viele Eltern haben sich über diese Entscheidung sehr gefreut.

Wenn Sie der Musikschule und somit unserem Träger, der Stadt Herrenberg, dafür danken möchten, haben Sie weiterhin die Möglichkeit, das ausgesetzte Musikschulentgelt zu spenden. Folgende Bankverbindungen können Sie dafür verwenden:

Volksbank Herrenberg-Nagold-Rottenburg DE 55 6039 1310 0000 5400 05, BIC GENODESIVBH

Kreissparkasse Böblingen DE 25 6035 0130 0001 0013 21 BIC BBKRDF6BXXX

Verwendungszweck "Corona-Solidaritätsbeitrag Musikschule"

Herzlichen Dank schon jetzt an all diejenigen, die sich dazu entschließen!

ELTERNINFO

Bei Erkältungs- und grippeähnlichen Symptomen bitten wir alle Schülerinnen und Schüler zuhause zu bleiben. Ein Digitaler-Unterricht ist nach rechtzeitiger Absprache mit der jeweiligen Lehrkraft möglich.

WER KOMMT - WER GEHT?

Wir verabschieden unsere langjährigen Kolleginnen und Kollegen, Joachim Günther (Klavier) und Janice Meier (Klavier) in den Ruhestand. Joachim Günther schied zum Ende des letzten Schuljahraus. Janice Meier wird im Dezember in den Ruhestand gehen. Wir bedanken uns für ihre langjährige gute Arbeit, ihre Kollegialität, ihr Engagement und wünschen beiden beste Gesundheit und alles Gute für ihren Ruhestand.

Zum Schuljahresende haben Sarah Schupp (Querflöte), Heiko Nonaka (Violoncello) und Martin Pütz (Posaune) ihre Unterrichtstätigkeit an unsere Musikschule beendet.



Trotz Corona feierliche Verabschiedung im Kollegenkreis im Studio

Birgit Brilling (Verwaltung) hat ihre Tätigkeit im Mai an der Musikschule beendet. Sie ist wieder in ihren ursprünglichen Beruf als Stadtplanerin zurückgekehrt und hat innerstädtisch in das Städteplanungsamt gewechselt. Die Musikschule bedankt sich für ihre gute Arbeit in der Verwaltung und wünscht ihr weiterhin alles Gute und viel Erfolg in ihrem "alten/neuen" Beruf.

Claudia Fischer (Verwaltung)

Im Juni 2020 bin ich in außergewöhnlichen Zeiten ins Verwaltungsteam der Musikschule eingestiegen. Nach 15 Jahren bei den Bürgerdiensten der Stadt Herrenberg habe ich hier echtes Neuland betreten und die Tätigkeit ist ebenso abwechslungsreich wie vielfältig. Der Anfang in der heißen Phase von Corona war nicht ganz einfach, aber durch das gute Miteinander und die tolle Unterstützung meiner Kolleginnen wurde mir der Weg nach Kräften geebnet und ich fühle mich in dieser schönen Herrenberger Einrichtung sehr wohl und freue mich über die neue Aufgabe.

Stefanie Glaubitz (Querflöte/SBS)

Geboren und aufgewachsen in Öhringen, begann ich nach dem Abitur an der Hochschule für Musik und Darstellende Kunst in Frankfurt/Main zu studieren. Neben meinem Querflötenstudium (Diplom-Musiklehrer und künstlerische Ausbildung) merkte ich sehr schnell, dass mir die elementare Arbeit mit Kindern in allen Altersstufen Spaß bereitet und so schloss ich zusätzlich noch den Diplom-Studiengang "Elementare Musikpädagogik" ab.

Seit einigen Jahren wohne ich mit meinem Mann und meinen drei Töchtern in Herrenberg und arbeite als Querflötenlehrerin, Musikpädagogin und freiberufliche Flötistin.

Ich freue mich darauf meine Begeisterung für die Musik (und die Querflöte ©) hier an der Musikschule in Herrenberg weitergeben zu können.

Andrés Ruiz-Sará (Violoncello)

Mit 8 Jahren habe ich in meinem Heimatland Kolumbien angefangen, Musik zu machen. In der Hauptstadt Bogotá habe ich das Studium an der "Colombian National University" begonnen. Nach einem Jahr habe ich in Caracas in Venezuela drei Jahre lang die Cello- und Orchesterausbildung an der lateinamerikanischen Violoncello Akademie absolviert.

In Deutschland machte ich an der Hochschule für Musik der Johannes Gutenberg Universität Mainz zunächst meinen "Bachelor Orchesterinstrument" im Fach Violoncello, anschließend meinen Master in Instrumental- und Gesangspädagogik an der Hochschule für Musik und Darstellende Kunst Stuttgart. Zurzeit absolviere ich die Ausbildung zur Musikphysiologie und Musikergesundheit Dispokinesis der EGD (Europäische Gesellschaft für Dispokinesis).

"La música es el arte de pensar con sonidos" Musik ist die Kunst mit Klängen zu denken"

..., deshalb möchte ich meinen Schülern auf spielerische Weise dabei helfen, ihre Emotionen mit Musik auszudrücken, ihre kreativen Fähigkeiten zu entwickeln und weit über musikalische Fertigkeiten hinaus soziale Kompetenzen zu erwerben. Ich lege viel Wert auf gefühlvolles, gesundes und sicheres Spielen. Die Arbeit an einer körperfreundlichen und resonanzvollen Tongestaltung ist mir daher sehr wichtig.

Öffnungszeiten des Sekretariats

Mo, Di, Mi, Fr 10 - 12 Uhr Mo - Mi 14 - 15 Uhr Do 14 - 17

Herausgeber:

Musikschule Herrenberg Bismarckstraße 9 71083 Herrenberg Tel. 07032-6091 Fax: 07032-287391



Musikschul *Post*

Oktober - Dezember 2020

TERMINE
AUS DEM MUSIKSCHULLEBEN
WER KOMMT - WER GEHT